

## KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahiim, Alhamdulillahrabbi'lamin, segala puji dan syukur kehadiran Allah SWT, atas rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung dalam bentuk skripsi ini dengan judul “Karakteristik Umum, Lingkungan, dan Konversi BTA Pada Pasien Tuberkulosis Paru di Laboratorium Patologi Klinik Rumah Sakit Al-Islam Bandung 2018”.

Penulis mendapatkan banyak bimbingan, dukungan moral maupun materil, dorongan motivasi dari berbagai pihak. Penulis sampaikan rasa hormat dan ucapan terima kasih kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH. sebagai rektor Universitas Islam Bandung. Terima kasih kepada Prof. Dr. Ieva B. Akbar, dr., AIF sebagai dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung. Kepada Mirasari Putri, dr., PhD. selaku dosen wali penulis yang tidak bosan memberikan pengarahan mengenai perkuliahan sejak awal perkuliahan hingga akhir. Terima kasih yang sebesar-besarnya penulis haturkan kepada Dr. Yani Triyani, dr., SpPK., M. Kes. dan Dr. Wida Purbaningsih, dr., M. Kes. selaku dosen pembimbing I dan II yang telah memberikan bimbingan, arahan, motivasi, waktu, dan tenaga selama penulis melakukan penelitian hingga penyusunan skripsi ini.

Penulis ucapkan terima kasih kepada seluruh dosen dan staf Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung yang telah membantu penulis dalam perkuliahan.

Terima kasih kepada keluargaku tercinta, Bapa Marhum Nusaputra Simamora, dr., SpB, FINACS, Ibu Yatie Sri Noeryatie, dan Marcia Caesariani, S. Mat. atas doa, dorongan, dan segala bentuk dukungan yang selalu diberikan kepada penulis dalam keadaan apapun sehingga penulis mampu menyelesaikan tugas akhir ini.

Terima kasih kepada sahabat-sahabat penulis, Nadia Sarah Fathinah, Meisa Shafira, Fitri Eka Wulandari, Haekal Kiyah Ahkam, S. T., dan Anggraeni Noor Azahra yang sudah menjadi orang-orang terdepan ketika penulis membutuhkan pertolongan ataupun dukungan moril baik saat penulisan tugas akhir ini maupun di luarnya. Tidak lupa terima kasih penulis ucapkan untuk teman-teman *Trochanter* yang selalu saling mengingatkan, bersenda gurau, dan bahu membahu satu sama lain dalam meraih cita-cita selama perjalanan 3,5 tahun di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari masih terdapat kekurangan dalam penulisan skripsi ini dan jauh dari sempurna, sehingga penulis mengharapkan masukan dan saran dari semua pihak. Penulis berharap skripsi ini bermanfaat bagi rekan-rekan mahasiswa dan pihak-pihak yang membutuhkan.

Bandung, Januari 2020